

DEFENDEREMOS

en todo momento
los derechos del
pueblo costarricense
y la soberanía
nacional.

ADELANTE

Semanario Independiente
Director: RODOLFO GUTIERREZ

DIRECCION
POSTAL
Apartado 2009
VALE
₡ 0.25

Año II

San José, Costa Rica Domingo 15 de Agosto de 1954

Nº 111

EDITORIAL

¿Qué busca Washington al venderle armas a Figueres?

Qué hay detrás del Conflicto Figueres - Somoza

El tema obligado de todo comentario político hoy en día es sin duda la conducta ambigua de los Estados Unidos en Centro América, que ha levantado la protesta de tirios y troyanos.

La gente no entiende cómo los señores del Departamento de Estado de una parte concertan un tratado militar con Nicaragua, le venden armamentos de toda
(Pasa a la Pág. 2)

Votar contra Ley Fascio pide A. M. C.

CONSTITUIDO COMITE NACIONAL de Defensa de la Democracia Sindical, que dirigirá la lucha contra el proyecto Fascio

El lunes de esta semana se celebró una importante Asamblea General de la Federación de Trabajadores de San José. Entre los asuntos tratados en la Asamblea se encontraba la cuestión de la lucha contra la ley Facto, llegándose a la constitución de un Comité Nacional de Defensa de la

Democracia Sindical. En dicho Comité tienen representación organismos sindicales de San José, tales como los obreros del calzado, de construcción, de la madera, de artes gráficas, de la harina, del vestido y otros. El Comité comenzará inmediatamente a reforzar la lucha contra la ley Facto.

a las Diputados

Reproducimos a continuación copia de la comunicación enviada por la Alianza de Mujeres Costarricenses a las damas que forman parte de la Asamblea Legislativa, doña María Teresa de Dengo, Srta. Estela Quesada, Profesora Ana Rosa Chacón.

San José, 10 de Agosto de 1954

Señoras Diputados de la Asamblea
Nacional Legislativa,
Ciudad.—

—Pasa a la Página 4

CRISIS DE SUPERPRODUCCION DE GANADO

La solución es el establecimiento de relaciones comerciales con los países del campo socialista

La prensa del jueves 12 de los corrientes informó que había un excedente de seis mil cabezas de ganado que no encontraban colocación en el mercado nacional. Tampoco encontrarán venta en el mercado exterior en América, porque

en muchos otros países, como México, Argentina y los propios Estados Unidos, existe el mismo problema. Quiere decir que estamos en presencia de una crisis nacional e internacional de sobreproducción de ganado para carne. ¿Que

se puede hacer para salvar a los criadores y comerciantes de ganado en pie de esta crisis? La solución nosotros la hemos venido indicando con anterioridad: el establecimiento de relaciones c

—Pasa a la Página 4